

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN KUWAIT BANK Date: 25-06-2025 10:08:28 AM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: البنك الاردني الكويتي التاريخ: 25-06-2025 10:08:28 AM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
JORDAN KUWAIT BANK announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة البنك الاردني الكويتي عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 19-06-2025	تاريخ الحدث الجوهري: 19-06-2025
Material changes in the Company's credit rating, if any, and changes thereto	التغيرات الهامة على التصنيف الائتماني للشركة إن وجد وأي تغيير يطرأ عليه
On 19 June 2025, Capital intelligence Ratings announced that has affirmed the Long - Term Foreign Currency Rating (LT FCR) and Short - Term Foreign Currency Rating (ST FCR) of Jordan Kuwait Bank (JKB or the Bank at 'BB-' and 'B: respectively. At the same time, CI Ratings has affirmed the Bank's Standalone Rating (BSR) of 'bb-: Core Financial Strength (CFS) rating of 'bb' and Extraordinary Support Level (ESL) of Moderate. The Outlook on the LT FCR and BSR remains Stable.	أعلنت وكالة كابيتال انتلجنس للتصنيف الائتماني بتاريخ 19 حزيران 2025 أنها أكدت تصنيف العملة الأجنبية طويل الأجل (LT FCR) وتصنيف العملة الأجنبية قصير الأجل (ST FCR) للبنك الأردني الكويتي عند 'BB-' و 'B' على التوالي. في الوقت نفسه، أكدت الوكالة تصنيف البنك المستقل (BSR) عند 'bb-'، وتصنيف القوة المالية الأساسية (CFS) عند 'bb'، ومستوى الدعم الاستثنائي (ESL) عند مستوى معتدل. تظل النظرة المستقبلية لتصنيف العملة الأجنبية طويل الأجل وتصنيف البنك المستقل مستقرة.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Raad Alhalaseh	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Raad Alhalaseh